

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Eric Papilaya und Jazz Gitti.
Fotos: Christian Zenger



Der Brunner Edi Finger jun.
mit Erika Suess von „Wohin
Wien?“



Mödlings schönste Medizinerin Christine Reiler mit Gastgeber & Starkoch Toni Mörwald sowie Musical-Ass Uwe Kröger.



Musical-Größe Maya Hakvoort, eine Brunnerin, mit Sohn Joshua.

Neue Location, alte Qualität

1 Der Startschuss zur Palazzo-Saison ist abgefeuert. Nicht weniger als 360 Premierengäste strömten in der Vorwoche ins Varietétheater, das die Gäste im Rahmen des neuen Programms „Dinner Curioso“ verwöhnt – heuer erstmals auf der Kaiserwiese vor dem Riesenrad. Artisten, die scheinbar mühelos der Schwerkraft trotzen, begnadete Künstler, Komödianten sowie ein leckeres Vier-Gänge-Menü von **Toni Mörwald** sorgen für einen abwechslungsreichen und gemütlichen Abend. Begeistert zeigte sich unter anderem Musicalstar und Entertainerin **Maya Hakvoort**. Der Brunnerin gefiel besonders „die witzig-charmante Aufmachung der Show. Ich habe schon viele Artistic-Acts und Comedy-Nummern gesehen. Aber diese Kombination ist neu und sehr gelungen“. Unter anderem unter den Gästen: Mödlings schönste Medizinerin **Christine Reiler**, „The Voice“-Juror in der SCS, **Eric Papilaya**, Radiomoderator **Edi Finger jun.** aus Brunn, und **Jazz Gitti**, die kurz zuvor Stargast beim Narrenwecken in Gaaden war.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag